

An die Pressevertreter

Göttingen, 09.07.2019

Pressemitteilung

Landkreis und WSA müssen jetzt handeln

Stehende Welle in Hann. Münden während Schlagd-Sanierung ermöglichen

Der Junge Union Kreisverband Göttingen unterstützt den Vorschlag einer stehenden Welle in Hann. Münden. Es gehe jetzt darum, die Zeit während der Schlagd-Sanierung inklusive Trockenlegung des Wasserarmes zu nutzen, um die nötigen Voraussetzungen für das neue touristische Highlight einer innerstädtischen Surfmöglichkeit zu schaffen. Dazu müssten die Vorstöße des privaten Investors und der Stadt Hann. Münden auch stärker durch den Landkreis Göttingen, insbesondere bei den Themen moderner Denkmalschutz und Kooperation mit dem Wasserstraßen- und Schifffahrtsamt, unterstützt werden.

Dazu der Kreisvorsitzende Louis Schacht: „Die stehende Welle in Hann. Münden wäre einzigartig für Südniedersachsen und eine hervorragende Ergänzung des touristischen Angebots der Region.“

„Die Wanfrieder Schlagd wird gerade saniert, jetzt müssen die handelnden Akteure, Stadt, Landkreis und Wasserstraßen- und Schifffahrtsamt, schnell agieren. Die idealste und kosteneffizienteste Lösung wäre, die stehende Welle im Zuge dieser Sanierungsarbeiten einzurichten. Hann. Münden könnte so zu Niedersachsens südlichem Surfer-Hotspot werden!“, so Schacht abschließend.

Der Junge Union Kreisverband Göttingen ist die politische Jugendorganisation der CDU im Landkreis Göttingen. Der Junge Union Kreisverband vertritt mehr als 450 politische interessierte und engagierte Mitglieder im Alter zwischen 14 und 35 Jahren. Durch Pressemitteilungen, Öffentlichkeitsarbeit und eigene Vertreter in Gremien der CDU und

politischen Ämtern im Kreis, nimmt die Junge Union im Interesse ihrer Mitglieder Einfluss auf die politische Gestaltung.